



# Kim Traverso

## El Centro de Aprendizaje Socio-Emocional

#CTLEARNINGHUB

¿Que es el Aprendizaje Socio-Emocional?  
¿Por qué es importante?

El Aprendizaje Socio-Emocional es el proceso en el que los niños y adultos alcanzan la inteligencia emocional a través de competencias de auto-conciencia, auto manejo, conciencia social, destrezas en las relaciones y toma responsable de decisiones.

El Centro de Aprendizaje Socio-Emocional es un lugar donde los educadores y familias de Connecticut pueden encontrar recursos disponibles para informar, educar y resaltar los recursos correctos para desarrollar espacios de aprendizaje compasivos, en cualquier momento, en cualquier lugar, que provean un bienestar social y emocional.

Todos los estudiantes merecen una instrucción de alta calidad, participativa y comprensiva, que atienda sus necesidades sociales, emocionales, académicas en un ambiente de apoyo.

Los beneficios de implementar un aprendizaje socio-emocional son extensos y bien fundamentados.

Los estudiantes experimentan un desarrollo académico mejorado y éxito post-secundaria, relaciones sociales saludables, destrezas para resolver problemas y un mejor entendimiento de sí mismos.

Las relaciones entre el personal de la escuela y la familia se resaltan. Los administradores de la escuela y otros miembros de la facultad, se benefician de un clima escolar más seguro y positivo que conduce a un ambiente de aprendizaje saludable y equitativo.

La integración SEL es un componente vital en la educación K-12 y contribuye al éxito integral a través de la vida.

Las escuelas públicas de Connecticut han aumentado su atención en el trabajo SEL para estudiantes y adultos, mientras se adopta un clima positivo que apoya a los estudiantes en desarrollar estas destrezas esenciales para alcanzar su potencial completo, florecer y prosperar.